

Empfehlung zum Verhalten bei entgegenkommender Viehherde auf der Strasse

Als vorderster Verkehrsteilnehmer

Der Fahrzeugführer lenkt sein Fahrzeug möglichst weit an den rechten Strassenrand. Wenn möglich nutzt er Hausvorplätze oder Parknischen, um das Fahrzeug von der Strasse weg anzuhalten.

Danach steigt der Fahrzeuglenker aus dem Fahrzeug und stellt sich vor den linken vorderen Fahrzeugecken. Kühe weichen instinktiv dem Menschen aus, wenn er dem Tier gegenüber aufrecht hinsteht. Wenn alle Kühe vorbei sind, setzt er die Fahrt fort.

In einer Kolonne fahrend

Der Fahrzeugführer lenkt sein Fahrzeug möglichst weit an den rechten Strassenrand. Das Fahrzeug ist direkt hinter dem vorderen Fahrzeug abzustellen. D.h. der Abstand sollte nicht mehr als 50-80 cm betragen. So kann keine Kuh hindurch gehen. Die Fahrzeuginsassen bleiben im Fahrzeug oder stehen auf der Beifahrerseite neben dem Fahrzeug. Nicht auf der Fahrerseite stehen, dadurch scheuen die Kühe und es entsteht eine unnötige Unruhe.

